



L'hémophilie est une maladie rare et héréditaire qui touche près de 7 500 personnes en France (MHÉMO, <https://mhemofr.fr/les-pathologies/lhemophilie/> consulté le 1er Mars 2019). Ces patients nécessitent une attention soutenue puisqu'ils présentent une fragilité naturelle. Il est aujourd'hui impossible d'en guérir, mais il existe des traitements qui permettent aux malades d'avoir un quotidien proche de la normale.

Malgré les avancées thérapeutiques et l'amélioration de la qualité de vie des patients, des enjeux persistent et notamment : structuration des établissements et des réseaux pour un meilleur accès aux centres de soins, optimisation du diagnostic, accompagnement dans la prise du traitement pour remettre le patient au cœur de son parcours de soins ...

« **Les Rendez-vous de l'hémophilie** » donnent la parole aux régions et leur permettent de partager leurs expériences sur des projets innovants dans le cadre de l'organisation des soins, de la recherche ou d'initiatives au service du patient.

Suite à cet appel à candidature, une présentation des 3 projets pré-sélectionnés par le Comité de pilotage aura lieu le **Judi 26 Septembre 2019 à 17h45 à Montpellier**, dans le cadre du Congrès Français d'Hémostase – réunion mixte de la CoMETH et du GFHT.

Un reportage télévisé introductif sera diffusé et chaque projet sera ensuite présenté par le porteur du projet et discuté.

Un vote en direct permettra de déterminer les 2 meilleurs projets parmi les 3 pré-sélectionnés. Le premier lauréat bénéficiera d'une prise en charge pour le congrès de l'EAHAD 2020 et le second, pour le congrès annuel du GFHT et de la CoMETH 2020.